



つむぐ



校長室より

令和6年5月

過ごしやすい季節の中で、初夏を思わせるような気温の日が見られるようになりました。暑さに慣れていない時期なので、熱中症の予防を行いながら学習をすすめていきたいと思えます。

今月は、大きな行事がスタートし、小学部5年生の宿泊学習、高等部3年生の修学旅行が行われました。事前学習や事後学習の中で、「どんなことを学ぶのか」、「どんなことを学んだか」を確認し、楽しく充実した授業になるよう取り組んでいます。保護者の皆様には、準備や送迎等でご協力いただきありがとうございます。

校舎棟や給食棟の工事が、本格的に始まりました。令和7年3月に完成予定となっています。来校の際は、校内に入ってくる工事車両等に気をつけていただきますようお願いいたします。

宿泊学習

小学部5年

5月1, 2日

さしま少年自然の家で、オリエンテーリングや、プラネタリウム、工作活動、キャンプファイヤー、野外調理を行ってきました。自然の中での集団宿泊活動を通して、自然に親しむとともに、基本的な生活習慣や公衆道徳などについての体験を積み、互いを思いやり、ともに協力し合い、支え合うなどの望ましい人間関係を築く態度を育てることを目的に行いました。

友達と協力して様々な活動に取り組み、学校では体験できない貴重な経験をすることができました。



工作活動



寝具の用意

修学旅行

高等部 3年

5月8日～11日

最高の天気にも恵まれ、高等部3年生が沖縄に修学旅行に行ってきました。

事前学習では、タブレット端末やPC、パンフレットなどを活用して、グループで調べ学習を行い、グループ別行動時の計画を立てました。また、修学旅行で活動する場所について、クラスごとに分担して調べ学習を行い、調べた内容をまとめ、友達同士でまとめた情報をもとに行きたい場所、体験したいこと、より深く知りたい場所を選択しました。

4日間、沖縄の自然や歴史、文化や産業などの実態に触れることにより、南国の雰囲気を楽しむ、非日常的な体験の中で、社会性を育む機会となりました。



水族館見学



マリン体験

特体連体育大会県西地区大会

全学年

5月20日～31日

開閉会式は学部毎にリモートで各校を結んで行き、体育や保健体育の時間に記録の測定を行いました。

今年度から閉会式では、各学校対抗のレクリエーションも行いました。自分の決めた目標の記録を越えようと、練習を頑張り、記録の測定に臨んでいました。



開会式での目標発表



フライングディスクの記録測定